



viernes 3 de agosto de 2012

El Circuito Provincial de Natación recalará en Antequera el próximo día 10

La Piscina Exterior será el escenario de la competición

La Escuela Municipal de Antequera solamente participa en esta prueba de todas las que conforman la competición

La Piscina Municipal de Antequera será escenario del Viernes 10 de la quinta y última prueba correspondientes a la fase previa del Circuito Provincial de Natación que organiza Diputación Provincial junto a diez municipios de la provincia. Nuestra ciudad participa en esta prueba en calidad de anfitriona junto a las escuelas de los municipios de Archidona, Coín, Nerja y Álora, todas ellas enclavadas dentro del Grupo B de la competición.

Las pruebas a celebrar serán los 50 metros libres y espalda, los 100 braza y los 4x50 metros libres.

La Escuela Municipal de Antequera solamente participa este año en la prueba que organiza el PDM, por lo que tampoco estará presente en la final provincial a celebrar el 25 de Agosto en el Centro Acuático de Málaga.